



Nombre de alumno:

Ivonne Anasheli García Aguilar

Nombre del profesor:

Profr. Mike Anderson Hernández Ordoñez

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Trabajo Social en el adulto

Grado:

8° cuatrimestre

Grupo:

A



INTRODUCCIÓN

Los seres humanos por naturaleza se adaptan a las circunstancias que lo rodea en cualquier ámbito de la vida, sobre todo cuando pretender desarrollarse como ser social o personal. En este ensayo se verá como es que cada individuo se desarrolla o madura todo debido a nuevos cambios o retos que por decirlo así son naturales. Además, como es las situaciones de la vida tiene desafíos en los que le será complejo pero que le servirá para enfrentar situaciones de mayor complejidad, aunque eso lo llevara a tener nuevos cambios en su personalidad y en la forma de enfrentar situaciones personales o de familia.

DESARROLLO

Para que las personas puedan llegar a una plenitud en su madurez tiene que desarrollarse en cualquier situación de la vida, desde su crecimiento como es la escuela, la familia, los amigos, entre muchos más. Todo lo que experimente en su adolescencia también formara parte de su vida en el futuro pues de ahí dependerán las decisiones que tomará.

Se entiende por desarrollo cuando se crece, aumenta o refuerza lo que ya sabe o conoce, es decir, cada vez se desenvuelve mejor en algo, en este caso, será en su vida propia; todo es te proceso, será constante desde lo físico a lo social.

Cuando las vivencias propias empiezan a dar frutos en las decisiones o situaciones de una persona adulta que hasta en su comportamiento se nota es porque ha empezado a madurar, a hacer lo que le corresponde en la sociedad con más seriedad y responsabilidad, por supuesto estos

cambios no serán algo que pasara rápidamente sino que ira dando mientras crezca físicamente y vaya viviendo nuevas experiencias hasta llegar a una plenitud como la vida adulta.

Es claro también que hasta en la vejez segura cambiando su personalidad, actitudes. Aquí en esta etapa hay cambio de vida no solo social sino física y emocionalmente pues a lo largo de los años ha adquirido conocimientos que lo hacen sabios con mejores decisiones y sobre todo, como ser social, se ha vuelto aún más empático. Por eso, en la sociedad comúnmente se le asocia a una persona adulta como alguien que tiene mejores ideas y con mejores experiencias para poder transmitir las a las nuevas generaciones.

CONCLUSIÓN

Hemos visto que para que las personas se desarrollen como ser social, su alrededor juega un papel importante, es más, hasta sus hábitos propios su enseñanzas en la familia le ayudara para su vida de adulto. Aunque para ello también generará cambios de actitud, sus propias cualidades, todo para enfrentar nuevos retos y circunstancias que por lo general es muy lógico que suceda o que se enfrente como el matrimonio-divorcio, amistades, relaciones íntimas, y varios más. Por ello es importante notar que la situación de adulto es una parte de lo que la vida de adulto tiene en la sociedad y eso conlleva a ser propios pero con rasgos sociales parecidos.